
[Le hockey reprend, les transports spéciaux aussi !](#)

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Le dispositif spécial de transports en commun est reconduit les jours de match du Rouen Hockey Élite pour cette saison 2024-2025. Premières navettes dès ce week-end.

La patinoire de l'Île Lacroix accueille deux matchs de hockey-sur-glace des Dragons de Rouen, contre l'équipe autrichienne KAC Klagenfurt ce vendredi 6 septembre à 20h, puis contre l'Ocelari Trinitec (République Tchèque) dimanche 8 septembre à 16h. Lors de ces deux matchs, puis durant toute la saison du RHE 76, le dispositif de transports en commun déjà bien connu des supporters prendra en charge les spectateurs. Le dispositif est gratuit sur présentation d'un billet de match. Les spectateurs pourront ainsi utiliser soit :

- La navette fluviale, entre le ponton du Pré-aux-Loups et le ponton de l'Île Lacroix : aller à

partir de 1 heure et demie avant le match, retour jusqu'à 1 heure après le match ;

- Des bus assurant autant de rotations que nécessaire, entre le Pré-aux-Loups et l'entrée de la patinoire : deux bus à l'aller à partir de 1 heure et demie avant le match, trois bus au retour jusqu'à 1 heure après le match ;
- Un bus 11 spécial, au départ de la patinoire, départ 20 minutes après le match. Les supporters pourront ainsi rentrer en transports en commun vers Rouen, Bihorel, Mont-Saint-Aignan ou Bois-Guillaume ;
- Les bus du réseau Astuce desservant le Pont Corneille jusqu'à minuit (lignes F1 et F7).